
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 2856

Prix 1 540 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  l'un  des  secteurs  les  plus  prisés  de  Cannes,  au  prestigieux  Rond-Point

Duboys  d'Angers,  découvrez  cet  appartement  exceptionnel  situé  dans  l'une  des

plus  belles  résidences  sécurisées  avec  gardien.  Entièrement  rénové,  cet

appartement  d'une  surface  de  110.50  m²  offre  un  cadre  de  vie  élégant  et

fonctionnel.  Son  double  séjour  lumineux,  baigné  de  lumière  naturelle,  s'ouvre  sur

une  terrasse  idéale  pour  profiter  de  l'art  de  vivre  méditerranéen.  La  cuisine

indépendante,  parfaitement  aménagée,  répondra  aux  attentes  des  amateurs  de

gastronomie. L'espace nuit se compose de deux chambres, d'une salle ...

In  one  of  the  most  sought-after  areas  of  Cannes,  at  the  prestigious  Rond-Point

Duboys d'Angers, discover this exceptional  apartment located in one of the finest

secure  residences  with  a  concierge.Fully  renovated,  this  110.50  sqm  apartment

offers an elegant and functional living space. Its bright double living room, filled with

natural  light,  opens  onto  a  terrace  perfect  for  enjoying  the  Mediterranean

lifestyle.The  separate  kitchen,  fully  equipped,  will  delight  culinary  enthusiasts.  The

night  area  includes  two  bedrooms,  a  shower  room,  and  a  master  suite  with  its

private shower room and toilet. ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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